



## COVID-19 : nous n'abandonnons personne, dans le monde entier



© Heilsarmee Internationale Entwicklung / Armée du Salut Développement international / Libre de droits

### **Le 13 septembre sera le Dimanche de Développement international**

D'avance, nous vous remercions de tout cœur de votre implication pour ce Dimanche de Développement international\* et pour nos projets.

En Suisse, depuis fin mars, le nombre de cas de COVID-19 a diminué et s'est stabilisé à un bas niveau. Cependant, dans nos pays partenaires, comme le Brésil, le Nicaragua, les Philippines ou la République démocratique du Congo, le nombre de cas continue ou recommence à monter considérablement. Grâce à votre don, Développement international\* de l'Armée du Salut Suisse soutient les personnes sur le terrain durant ces temps difficiles.

Une grande partie des populations des pays en développement travaille dans le secteur informel. Elles travaillent comme personnel de nettoyage, vendent des articles et de la nourriture dans la rue, ramassent les déchets ou transportent des passagers en rickshaw. Elles vivent souvent au jour le jour, n'ont pas d'économies, ont un accès limité au système de santé et ne peuvent se permettre de perdre leur revenu. La pandémie du coronavirus a aggravé leur situation et les a poussées encore plus aux marges de la société. Même l'Etat n'est pas en mesure de les soutenir suffisamment. Ces personnes n'ont pas les capacités d'acheter des moyens de protection comme des masques ou des produits désinfectants. Le confinement restreint encore davantage leurs possibilités. Dans cette situation économique, alors qu'elles essaient de subvenir aux besoins de leur famille, elles s'exposent à un risque élevé de contamination.

En raison du coronavirus, dans de nombreux pays partenaires, nos collaborateurs de projet locaux et les personnes en détresse sont soumis à de fortes restrictions. Cela conduit à des retards dans nos projets. Notre aide est pourtant plus indispensable que jamais. Développement international\* de l'Armée du Salut Suisse a de ce fait lancé différents projets d'aide d'urgence, afin de soutenir, durant cette période particulièrement difficile, des personnes habitant loin des centres.

À cette occasion, nous vous faisons parvenir différents documents intéressants montrant ce que nous pouvons entreprendre, conjointement avec les Armées du Salut locales, pour combattre la crise liée au coronavirus et comment nous aidons les personnes touchées. Venez découvrir ces informations, cela en vaut la peine !

Nous vous remercions déjà chaleureusement pour votre précieuse collaboration, votre soutien et l'intérêt que vous témoignez pour notre travail.

#### **Auteur**

Développement international / la rédaction

#### **Publié le**

3.9.2020